

Aunque no en todas las casas:  
**Esa misma noche repusieron la electricidad en Punta El Olivo tras protesta**

Este domingo un grupo de vecinos de Algarrobal protestó en la ruta que une San Felipe con Putaendo, oportunidad en que encendieron barricadas y cortaron el tránsito. Todo por la nula respuesta en ese momento, de la empresa Chilquinta en reponer la luz que llevaba cortada varios días.

Producto de esta manifestación se formó un enorme taco tanto de conductores que iban hacia Putaendo o a San Felipe.

Ese día conversamos con **Marilyn Salas**, secretaria suplente de la Junta de Vecinos Algarrobal, quien nos decía que la protesta era porque en Algarrobal la energía eléctrica se fue el día jueves a eso de las 21 horas, por tanto llevaban 4 días sin luz e iban para el quinto.

• **Marilyn Salas, secretaria (S) de Junta de Vecinos Algarrobal, señaló que al menos una decena de hogares se encuentran aún sin energía eléctrica.**

Ayer volvimos a hablar con la dirigente para saber si la protesta había tenido alguna consecuencia. Al respecto dijo que llegaron camiones al sector *«y se repuso la luz en algunas casas, no en todas, el mismo domingo faltando poco para las diez de la noche, llegó la luz en algunos domicilios. Ayer (lunes) tengo entendido que otros vecinos atajaron otro furgón de Chilquinta, como lo publicó una vecina, y arregló una parte porque eran dos sectores sin luz y caído medidor. La vecina Jocelyin Olivares es la que está más afectada junto con las*

*casas del lado que siguen sin luz, ella tiene su medidor abajo porque un árbol lo botó. La respuesta que le dan (Chilquinta) es que no andan con implementos, están sin almuerzo, no han comido, llevan días así. Encuentro que es una burla que hagan eso, ellos van a puro sacar fotos»,* indica.

- **Hoy (ayer) es martes 6 de agosto, la protesta fue el domingo, haciendo un resumen, ¿cuánta gente estaría sin luz, todavía?**

- Habrán unas 10 casas que falta que llegue la luz.

- **¿Qué ha conversado con los ve-**



Vecinos manifestándose este día domingo en Punta El Olivo.

**cinos sobre las pérdidas de los alimentos por el corte de la cadena de frío?**

- Hay tres negocios, yo sé que un vecino perdió casi toda su mercadería de las máquinas que estaban, les dije que tenían que sacar fotos, tener respaldo y tratar de ir a poner una demanda, porque no hay otra solución. Esa gente cómo va a recuperar todo eso. En mi caso trabajo, somos comerciantes, también trabajamos con máquinas, nosotros perdimos todo el día lunes de vender mercadería en la feria porque sellamos con

máquinas, entonces igual es complicado.

- **Usted nos decía el otro día impotencia, rabia, ¿ese sentimiento sigue presente?**

- Sí, sobre todo en las familias que están sin luz todavía. Porque ellas también son emprendedoras, ese es el punto en contra que tenemos los emprendedores, hay una vecina que hace tortas, pasteles, no puede hacer nada de esas cosas porque las tiene que tener en frío, y cómo lo va a hacer si no tiene máquina... no hay luz, no tienen como enchufar sus máquinas, entonces igual es una impoten-

cia que tienen ellas.

- **¿Cuándo creen ustedes que este problema va a estar solucionado?**

- Así como se ven las cosas... se ve muy complicado. Hasta la semana pasada nos decían 'la luz podía llegar entre martes y miércoles', pero si no nos hubiéramos puesto a hacer protesta el domingo, todavía estaríamos sin luz.

- **Reiterar el llamado nomás**

- Sí, hay que seguir llamando, insistiendo, pero no les dan respuesta a estas familias que están perjudicadas... eso es lo que pasa.